

Architektonische Linien

Die schwenkbare Wandleuchte ist eine geradlinig gestaltete Leuchte, die horizontal oder vertikal eingesetzt werden kann. Inspiriert von architektonischen Konzepten, nimmt sie die Idee klarer geometrischer Linien im Innenraum auf und setzt sie maßvariabel fort.

Aus fünf definierten Abstrahlwinkeln wird der Raum indirekt über die Wand, den Boden oder die Decke beleuchtet. Die Lichtrichtung lässt sich präzise rastend für den Arbeits- oder Ruhemodus einrichten.



„best of the best“



www.gera-leuchten.de